

変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう！

10月の月間

米山月間

地域社会の経済発展月間

本日の例会プログラム 第2212回例会 令和6年11月11日

- ・新会員卓話 佐藤幹雄会員

会長挨拶

大迫雅浩会長

 皆さんこんにちは。週末は衆議院議員選挙、宮崎神宮大祭、他にも様々な行事も重なっておったようですが、その様な中、国際ロータリー第2730地区2024-2025年度地区大会が国分にある霧島市民会館にておこなわれました。

宮崎県からは312名、鹿児島県からは650名、学友会や姉妹地区などを合わせ、総勢1,041名の参加でした。当クラブからも19名の登録をいただき（1名キャンセル）+ロセリンさんにも参加いただき、宮崎県内28クラブの中においても3番目に登録人数が多く、そして大迫PG、戸高ガバナー補佐、安川地区インターラクタ委員長、それからロセリンさんも登壇するなど、地区に対しても大いに貢献できたのではないかと思います。遠方までご参加いただいた皆さん、お疲れさまでした。そしてありがとうございました。

また、安川インターラクタ地区委員長におかれましては、懇親会、翌日の第二本会議への参加をいただき、会長代理として「米山記念奨学会1千万円達成クラブ」として表彰式にも参加いただきました。重ねて御礼申し上げます。

来年の地区大会は延岡で開催されます。渉外活動は会員間の距離がギュッと縮まる絶好の機会だと思いますし、地区大会はメイクアップ扱いにもなりますので、来年多くの参加が叶うといいなあと思います。

新会員も増えて、ロータリーのことを良く知らない人が増えました。

では、受験勉強のようにロータリーを自発的に学習することがあるか？→やらないですよね～？ 皆さん方がそうだという訳ではありませんが、往々にして、ロータリーが良くわからない →わからないから面白

出席委員会報告

島田博良委員長

●出席状況

本日状況

会員数	(57)58名
本日出席者数	36名
本日欠席者数	22名
出席率	64.29%

前々回修正出席状況

メークアップ数	3名
修正出席率	66.67%
メークアップされた方(敬称略)	笹栗 康、平賀義浩、渡邊友樹

ニコニコ BOX	1件 累計	2,000円 30,000円
----------	-------	----------------

募金箱	4,717円 累計	64,794円
-----	-----------	---------

くない →面白くないから参加が少なくなる。そんな負の連鎖になることが多いのではないかと思います。地区大会などもそうですが、世界的活動であるポリオのこと、地区の役割、インターラクタのこと、米山奨学生のこと、ライラ、そして青少年交換留学生のことなど、実際の当事者の話を楽しく聞くことで加速度的に理解が拡がります。ぜひ、来年は若手の新会員の方にこそ参加をして欲しいなと思います。

今回の地区大会では、RI会長代理の中谷健一PG(栃木県の足利東RC)※内科医理事長をお招きし、大会前にはガバナー補佐、クラブ会長幹事向けに「地区指導者育成セミナー」、第一本会議でも、ステファニーA. アーチックRI会長の意向など、多岐に渡りお話しいただきました。その中でも随所に出てきたのが、今年度から新たに推進されているロータリーの行動計画「3 Year Rolling Goals」のお話でした。

3年計画については、クラブの皆さんで共有できる目的を定めることで、何のために？や、色々な事業計画を具体化し共有することが目的です。

今年度の会長役員と、来年度のエレクト、その次のノミニーで進めて欲しいとの事でした。こちらも早急に進めていかなければなりません。

私の大事にしている言葉のひとつに「知・好・樂」という言葉があります。

「これを知るものは、これを好むものに如かず、これを好む者は、これを楽しむ者に如かず」これは孔子の論語の教えを一略した言葉ですが、勉強でも、スポーツでも、仕事でも、知識を得ることはもちろん大事ですが、知っているだけの人は、それを好きな人にはかなわず、ただ好きでやっている人も、それ

を楽しんでいる人にはかなわない、という意味です。
これからのロータリー活動。すでに高い会費と多くの時間を使っています。

まずは知って、好きになって、その中から色々なことに、楽しみを見つけていきましょう!! 楽しみましょう。

さあ 今日は、新しい週の はじまりです!
上機嫌で!! 楽しく 1週間を過ごしましょう!!!

幹事報告

大浦秀幸幹事



- 10月26日に2730地区大会が霧島市民会館で開催され、当会より会員18名と米山記念奨学生のロセリンさんが参加しました。また、本会議では当会より戸高ガバナー補佐が大会登録委員会の報告をされ、ガバナー指名委員会の委員長の大迫パストガバナーがガバナー指名委員会の報告をされました。また、ロセリンさんも自己紹介と近況活動報告をしました。
- 10月27日に宮崎南ロータリークラブが米山記念奨学会で1000万円達成クラブとして表彰され、安川会員が会長代理で授与式に参加していただきました。
- ロータリー財団寄付優秀クラブとして当クラブは第2位で、年次基金への一人当たりの寄付額が178.85ドルでした。

親睦委員会

笹栗 康委員長



12月7日にハイビスカスゴルフクラブで親睦ゴルフコンペを開催いたします。大変申し訳ございませんが、キャディの手配が3人となっています。3組を超えたときはセルフとなりますので、キャディが必要かどうかどちらでもよいをご記入ください。

12月16日に年末家族懇親会がシーガイヤコンベンションセンターで開催いたします。当日バスが出ますのでバスの有無をご記入ください。また、例年のチャリティがありますので2000円程度以上の商品を事務局までお願ひいたします。

ニコニコBOX



開地俊昭会員

無事娘の子ども太鼓が終える事ができました。



本日お誕生日 井上竜志会員

●米山奨学金授与式

ロセリン イアオ メイ チンさん



●入会式

岩切之弥様 (有)宮銘
推薦者 吉野恒男会員



会員卓話

村野 裕会員



今回の卓話は保険業界動向について、令和6年10月現在の状況をお伝えいたします。

2024年、本県は地震、台風と災害による多数の被害を受けました。改めて、被害を受けられた皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

特に8月8日に発災した日向沖地震はM7.1。発災後は南海トラフ臨時情報が発表されるなど、皆様も記憶に新しいところと思います。前回日向沖で同規模の地震があった際には、2ヶ月後に同程度の地震が発災しており、今後も災害への備えが大切になろうかと思います。

本日は、改めて「地震保険」について、皆様にお伝えしたいと思います。

地震保険は1966年、国と民間保険会社の共同運営でスタートした保険です。1966年は大迫雅浩会長、開地副会長とお生まれになった年で、同じ年となります。令和6年能登半島地震では103000件の支払いを行い、支払い保険金は約909億円となり、地震後の支えとなっています。

地震保険は「地震」はもちろん、「噴火」「津波」を保障する保険となっています。加入方法は火災保険とセットで加入する必要があります。

東日本大震災では全壊の被害で平均約2500万円の損害が出ており、そのうち義援金や被災者生活支援金など公助・共助で受け取れた金額は約400万円、2100万円不足するというデータが出ています。この部分に備えるために「地震保険」の活用が必要です。

今回の日向沖地震では、ほとんどの被害が一部損となりました。地震保険に1000万円加入している方が、一部損認定の場合、1000万×5%の50万円が保険金として支払われます。

一般住宅については上記説明の地震保険がある一方で、法人向けの地震保険は、各保険会社が独自に地震保険補償特約を販売しています。こちらは実損扱いの保険となっています。

本県を取り巻く自然災害リスクは年々と高まっていると感じております。今週末も台風の接近の予報もありますので、会員の皆様に被害がないことを祈念し、本日の卓話とさせて頂きます。

新会員卓話

佐藤幹男会員



貴重なお時間と機会をいただき、感謝申し上げます。ありがとうございます。

会社名 (株)FPONE ファイナンシャルプランナー
保険代理店 損害保険11社 生命保険21社

物覚えが悪く、ご挨拶をした方、まだして無い方の区別ができておりません。

時間が掛かりますが少しづつ覚えていきますので、ご容赦ください。

自分の事、家族の事を中心に話す

1979年昭和54年3月3日生まれ
妻40歳 金融業で務めており、生き物（ペット・植物）野球（ソフトバンク）が大好き
長女 高校2年 読書が好きで、速読 文庫本200～300ページ 30～40分程度
長男 中学3年 陸上部 野球好き ファッション 今時の中学生
ダックスフント 2匹 おしっこを外す
セキセイインコ 2羽
めだか・きんぎょ めだかの雄雌わけ 尾びれ
背びれ 切り込みがあるのがオス
自宅は植物も多く、はジャングルの様子

趣味・好きな事

- ・ゴルフ 100前後
- ・映画 男はつらいよ 第2作 続男はつらいよ
- ・DIY 住宅を建てた時に予算がなく庭造りから好きになる。
- ・バイク 週末に日南海岸線 酷道 小林から阿蘇に抜ける 国道265号九州1 195Km
- ・アウトドア全般 キャンプ・登山
武田鉄矢 原作 26夜まいり 実話を元にした作品
5年前 8月11日山の日 開聞岳 標高924m
低山 別名【薩摩富士】
きれいな円錐の形をしており、終戦間際の昭和20年3月に始まった
沖縄戦で多くの特攻機は知覧や九州南部から飛び立った。
特攻隊員が最後に見た本土の景色が開聞岳
頂上まで3時間、途中、6号目付近種子島・屋久島・硫黄島が見入る
下山の時（8合目付近）娘のもよおした 2時間かけ下山した

会員卓話

吉野恒男会員



木花駅をジャイアンツカラーに

数年前から企画を始めた、JR木花駅（日南線）をジャイアンツカラーにと私たち、木の花サポートーズネットは、5年越しのJRとの折衝が見事に実を結び2022年2月に木花駅をジャイアンツ駅にと塗装することができました。

そもそも、木花駅舎は取り壊し計画が進んでおり、駅舎存続のためにもこの計画は地域住民からも要望がありました。

ジャイアンツキャンプ会場、サンマリнстジアムの最寄り駅でもある木花駅を地域のシンボルとなるべく、また地域活性化にもつながると考えこの企画はスタートしました。

経費・費用は？

当然ながら塗装やイベントとうには費用が掛かります。当初は、クラウドファンディングなども考えましたか、手数料の膨大さなどから完全寄付を選択しました。

地域の方々へのお願いや、SNSでの呼びかけて100万円程度の資金を得ることができました。しかしながら、予算は足りずここからは、施工業社の方々に協力をお願いし、何とか完成することができました。

完成後

キャンプ開催中には県内外からやってくるファンの方々等たくさんの方が訪れるようになりました。木花という地名を少しは、広めることができたのではないかと思います。又、地域の婦人会の方々による週1回の駅舎清掃も始まり、きれいな駅が保たれています。素晴らしいことだと思います。

これからも駅舎を利用したイベントを企画していきたいと考えています。

宮崎南ロータリークラブ

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3 秀豊ビル4階
TEL. 0985-22-6767 FAX. 0985-22-9170
HP : <http://mm-rc.sakura.ne.jp/> e-mail : m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場 宮崎観光ホテル(毎週月曜日 12:30~13:30 開催)
〒880-8512 宮崎市松山1-1-1
TEL. 0985-27-1212